
Protokolleintrag vom 04.07.2007

Der Stadtrat beantwortet folgende Schriftliche Anfrage: 
 
2007/194
von Karin Rykart Sutter (Grüne) vom 11. April 2007 betreffend städtische Liegenschaften, Videoüberwachung (StRB 715 vom 20. Juni
2007).


